

Economía

12/6/2013

# Antonio Envid, nuevo miembro de la Comisión Permanente del Consejo General de Economistas

El

presidente del Colegio Oficial de Titulados Mercantiles y Empresariales de Aragón, Antonio Envid, ha sido nombrado vocal de la Comisión Permanente del **Consejo General de Economistas**. Apuesta por continuar la labor de sus antecesores en el cargo y no hacer revoluciones.

Emilio César Mera Gallego



Envid ha tomado así la posesión del cargo

Zaragoza.- El presidente del Colegio Oficial de Titulados Mercantiles y Empresariales de Aragón, Antonio Envid, ha entrado en la Comisión Permanente del **Consejo General de Economistas** como vocal, convirtiéndose en el segundo

representante de la Comunidad en este órgano superior de administración y de gestión.

Envid ha apostado por continuar el trabajo de sus antecesores en el cargo, puesto que no se trata de revolucionar nada. Cree que las eficaces son las que se hacen día a día.

La presencia del presidente de los Titulados Mercantiles y Empresariales se incardina dentro de la integración de este colegio en el de los **economistas**. Un proceso que se ha iniciado por la cúpula nacional y que ahora irá hacia abajo, fusionándose los colegios locales.

El nuevo vocal ha defendido que en la situación actual los **economistas** tienen la obligación de dar respuesta a los retos que España tiene en estos momentos planteados. Cree que la aportación de estos profesionales puede ser muy fructífera para salir de este atasco en el que se encuentra el país. Envid también ha apostado por consolidar la profesión interna y externamente y por devolver a la sociedad algo de lo que nos ha dado.